Erfolgreiche Kartfahrer

Motorsport MSC Wahlscheid zeichnet Jugendgruppe aus

VON GÜNTHER WOLFF UND ROLF DERSCHEID

Wahlscheid/Oberhausen. Seit sieben Jahren betreibt der MSC Wahlscheid aktive Jugendarbeit. Interessierte Jugendliche können dabei mit vereinseigenen Karts einen Einstieg in den Motorsport finden. Die bestplatzierten wurden zum Jahresabschluss auf der Indoor-Kartbahn in Oberhausen geehrt. Nachdem das Team um Hans Werner Ritter für die Jugendlichen der Kartgruppe spannende DTM-Rennen jeder gegen jeden organisiert hatte. führten das Be-

treuerteam Susanne Großmann und Werner Ritter die Jahressiegerehrung durch. Die Jugendlichen hatten 2011 17 Veranstaltungen im Gebiet des ADAC-Nordrhein, darunter einen Nachtslalom absolviert, von denen 15 zur Wertung herangezogenen wurde. In der Altersklasse K2 konnte MSC-Jungpiloten Simon Kugland vier Klassensiege und Maximilian Henseler einen neben vielen Podiumsplätzen erzielen. In der AK K5 erreichte Matthias Streich die meisten Podiumsplätze seines Vereins. Somit belegten die Drei das Podium bei der Siegehrung. Simon Kugland konnte die Wertung nach Punkten klar vor Maximilian Henseler und Matthias Streich für sich entscheiden. Auf den weiteren Top-Ten-Plätzen folgten Oliver



Zahlreiche Pokale gibt es für die Nachwuchsfahrer des MSC Wahlscheid für eine erfolgreiche Saison.

BILD: O.KUGLAND

Streich, Saskia Großmann, Marc Schmitz, Fabian Ritter, Celvin Knetsch, Viviane Baumann und Travis Knetsch. Die Kart-Kids des MSC freuen sich mit ihrem Trainer Axel Bujok und dem Betreuerteam Susanne Großmann/Werner Ritter auf den Beginn der neuen Saison. Der Auftakt findet im Februar auf der Indoorkartbahn in Oberhausen mit dem Winterpokal 2012 statt.